

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : HERSON
NIM : 14714200652
Alamat : Jalan Lele IV No. 38 Kelurahan Palangka,
Kecamatan Jekan Raya, Kota Palangkaraya
Provinsi Kalimantan Tengah
Telepon / HP : 081250882250

Menyatakan bahwa ‘Tesis’ yang saya buat untuk memenuhi persyaratan kelulusan Magister Teknik Sipil – Program Pasca Sarjana – Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dengan judul :

Analisis Biaya Dan Waktu Dengan Menggunakan *Critical Path Method (Cpm)* Dan *Earned Value Method (Evm)*

Adalah hasil karya saya sendiri, dan bukan ‘Duplikasi’ dari karya orang lain.

Selanjutnya apabila dikemudian hari ada klaim dari pihak lain bukan tanggung jawab Pembimbing dan atau Pengelola Program tetapi menjadi tanggung jawab saya sendiri.

Atas hal tersebut saya bersedia menerima sanksi, sesuai dengan hukum atau aturan yang berlaku di Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya tanpa paksaan dari siapa pun.

Surabaya, Desember 2016

Hormat saya,

HERSON

RIWAYAT HIDUP

Herson, dilahirkan di Kota Palangka Raya, Provinsi Kalimantan Tengah pada tanggal 08 Oktober 1977 anak ketujuh dari tujuh bersaudara, pasangan dari bapak Salmin Taladjan dan, ibu Russe. Pendidikan Sekolah Dasar Negeri Langka 8 [SDN] telah diselesaikan di Kota Palangka Raya Provinsi Kalimantan Tengah tamat tahun 1990, Sekolah Menengah Pertama Negeri (ST) di Kota palangka Raya Provinsi Kalimantan Tengah tamat tahun 1993, Sekolah Teknologi Menengah (STM) di Kota Palangka Raya tamat tahun 1996.

Pendidikan di Perguruan Tinggi ditempuh di Fakultas Teknik, Jurusan Teknik Sipil, Universitas Kristen Palangka Raya dan selesai pada tahun 2003 dengan tugas akhir dengan judul : PENGARUH PENGGUNAAN PASIR PUTIH BUKIT RAWI TERHADAP CAMPURAN ASPAL BETON.

Pekerjaan pada tahun 2003 s.d 2004 sebagai Tenaga teknis Pada Kontraktor PT. Sampaga Karya Persada Palangka Raya, pada tahun 2005 s.d 2016 bekerja di bidang Jasa Konsultasi, konsultan Supervis dan konsultan perencanaan di wilayah Provinsi Kalimantan Tengah, dan sampai sekarang.

Menikah pada tahun 2005 dengan Melisa Frisilia yang telah dikaruniai anak 3 orang anak masing-masing : Michael Yoan Pratama 12 Tahun, Rael Jainero 6 Tahun, Leonel Julio 1,5 Tahun.